
2 Pièces

53 m²

Réf. 3063

2 950 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce  bien  est  situé  à  quelques  minutes  des  plages  du  Larvotto  et  des

jardins  du  Casino,  dans  une  jolie  résidence  de  caractère.

L'appartement  a  été  totalement  rénové  et  repensé  afin  d'optimiser  le

moindre  espace.  Sa  décoration  est  contemporaine  tout  en  préservant

le  charme de  l'ancien.  Il  se  compose  d'une  agréable  pièce  de  vie  qui

comprend  un  espace  de  détente,  une  cuisine  équipée  et  son  espace

dinatoire  ;  une  belle  chambre,  une  salle  de  douche  complète  et  de

nombreux  espaces  de  rangements.L'appartement  à  usage  mixte  est

disponible de suite.Type de produit : Appartement

This  property  is  located  a  few  minutes  from  the  Larvotto  beach  and  the  Casion

gardens, in a classical building. The apartment has been completely renovated and

redesigned  to  optimize  the  smallest  space.  Its  decoration  is  contemporary  while

preserving the charm of the original style. It consists of a pleasant living room which

includes  a  living  area,  a  fully  equipped  kitchen  and  its  dining  space;  A  beautiful

bedroom, a full shower room and plenty of storage space.The mixed-use apartment

is available immediately.Property type : Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO
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